

Communiqué

aux membres du personnel des écoles et de
centres de formation seulement

**– RETOUR EN CLASSE PRÉVU LE 17 JANVIER 2022 –
IMPORTANT SONDAGE À REMPLIR AVANT LE 13 JANVIER 2022, À 13 H**

La Prairie, le 12 janvier 2022 – Comme cela a été annoncé par les autorités gouvernementales, le retour en classe des élèves de l'éducation préscolaire, du primaire et du secondaire ainsi que de la formation générale aux adultes et de la formation professionnelle est prévu pour le 17 janvier 2022.

En vue du retour de chacun lors de la réouverture de nos établissements et afin de coordonner les services aux élèves, nous souhaitons obtenir un portrait à jour de l'absentéisme du personnel travaillant au sein de ceux-ci. À ce sujet, nous vous demandons de bien vouloir remplir le sondage suivant : [Formulaire](#), et ce, au plus tard ce **jeudi 13 janvier 2022, 13 h**.

Veuillez noter que les consignes d'isolement associées à la COVID-19 sont jointes au court sondage. Elles vous seront utiles pour remplir celui-ci.

Les informations à inscrire sont celles connues en date d'aujourd'hui. *Soyez assurés que les données seront traitées de façon confidentielle et seront accessibles au personnel autorisé par l'employeur seulement.*

Si votre situation change après avoir rempli le sondage, nous vous demandons de bien vouloir en informer la direction de votre établissement ou de votre service.

D'ici à vendredi, vous recevrez des précisions concernant les modalités du retour en classe pour nos milieux.

Nous vous remercions de votre précieuse collaboration,

La Direction générale